
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 18-08960
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Grünkonzept für das Ringgleis
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Der Oberbürgermeister

Datum:
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Beratungsfolge: Status

Grünflächenausschuss (zur Beantwortung) 14.09.2018 Ö

Sachverhalt:

Das Ringgleis wächst weiter und verändert das Stadtbild im positiven Sinne. An vielen 
Stellen am Rande der Strecken ist über die Jahrzehnte eine unkonventionelle Begrünung 
entstanden, die eine hohe ökologische Bedeutung für das Ringgleis als grünem Ring um die 
Kernstadt hat. An anderen Stellen (z.B. im Bereich der vor Kurzem fertig gestellten 
Abschnitte in der Nordstadt) fehlt teilweise eine entsprechende Randbegrünung.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Plant die Verwaltung, ein Grünkonzept zu erarbeiten, welches vorsieht, insbesondere in 
den Bereichen des Ringgleises, die bis jetzt wenig begrünt sind, eine entsprechende 
Begrünung vorzunehmen?
2. Ist angedacht, vor allem auf den neuen Teilstrecken des Ringgleises auch Obstbäume 
und Obststräucher zu pflanzen, um hier längerfristig auch Streuobstwiesen entstehen zu 
lassen?

Anlagen: keine


